



10.10.2018

IRS VERSTÄRKT FÜHRUNGSTEAM

Die Werkstattkette Intelligent Repair Solutions verstärkt ihr Führungsteam im Karosserie- und Lackbereich. Stefan Wieschalla übernimmt ab dem 1. November 2018 das Management der Expertenallianz für Smart Repair, Fahrzeugaufbereitung, Karosserie und Autolackierung. Der ausgebildete Kfz-Lackierer und Industrie-Fachwirt ist in dieser Funktion verantwortlich dafür, in Deutschland und angrenzenden Ländern neue Betriebe ins Netz zu holen. Zudem soll er bei deren Eingliederung in das Netzwerk unterstützen. Ein weiterer wichtiger Aspekt sei laut Unternehmensmeldung der Ausbau des Kundenstammes sowie das Gewinnen neuer Mitarbeiter.

SPEZIALIST MIT BRANCHENERFAHRUNG, DER BEIDE SEITEN KENNT

Stefan Wieschalla verfügt über 21 Jahre Berufserfahrung im mittleren Management und kennt die Seite der Lackindustrie ebenso gut wie die der Betriebe. Ersteres durch Vertriebstätigkeiten auf Herstellerseite, letzteres als Inhaber des 29 Mitarbeiter starken Karosserie- und Lackbetriebes Bukowski. Diesen hatte er fünf Jahre geleitet und später in das Netz der IRS-Gruppe integriert. Beeindruckt sei er laut Pressemitteilung von den schlanken Prozessen bei IRS gewesen. Jetzt wolle er

die Entwicklung der IRS Karosserie & Lack GmbH aktiv mitgestalten und diese zum bevorzugten Partner im deutschen Reparaturmarkt führen.